



Regionaljournal Steiermark



Zwei Verletzte bei Frontalem in Bad Mitterndorf

Dienstagvormittag kam es zu einem Frontalzusammenstoß zweier Pkw. Dabei wurden beide Fahrzeugenker verletzt.

Gegen 08:50 Uhr war eine 22-Jährige aus dem Bezirk Liezen mit einem Pkw auf der B 145 von Trautenfels kommend in Fahrtrichtung Bad Mitterndorf unterwegs. Auf Höhe der Kulmschanze geriet sie aus unbekannter Ursache auf die Gegenfahrbahn und prallte frontal gegen einen entgegenkommenden Pkw, gelenkt von einem 59-Jährigen aus dem Bezirk Liezen. Durch den Aufprall wurde der Pkw der 22-Jährigen über eine angrenzende Böschung in eine Wiese geschleudert. Dabei erlitt die 22-Jährige Verletzungen unbestimmten Grades. Sie wurde nach der Erstversorgung vom Rettungshubschrauber C 14 ins Krankenhaus nach Bad Ischl geflogen. Der 59-Jährige wurde mit leichten Verletzungen ins Krankenhaus nach Bad Aussee eingeliefert.

An beiden Fahrzeugen entstand Totalschaden. Die Feuerwehr Zauchen war mit 15 Kräften im Einsatz.

Die B 145 war im Unfallbereich für etwa eine Stunde gesperrt.

